

Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial Creada mediante el Decreto 311-97 "Año de la Innovación y la Competitividad" Boletín Oficial — Noviembre 2019







A través del departamento de Asistencia Social fueron donados electrodomésticos y el servicio de apoyo al mejoramiento de viviendas, a dirigentes comunitarios de Santo Domingo Norte y Santo Domingo Este.

Fueron donados aires acondicionados, bebederos, baterías para inversores y abanicos de techo a la Fundación Francisco Vásquez en Sabana Pérdida.

Además, fueron entregados una gran cantidad de zinc, enlates y bajantes para la reparación de viviendas a la señora Suheidy María Mancebo perteneciente al sector Ciudad del Almirante.





Conmemoramos el Día de la Constitución dominicana, promulgada por primera vez el 06 de noviembre de 1844 en San Cristóbal.

#Efemérides #CPADB

#DíadelaConstitución





Cada 7 de noviembre conmemoramos el Día del Deporte, es una práctica o disciplina que permite desarrollar, física, mental y de manera sana al individuo.

Tiene como objetivo fundamental, potenciar el aprecio hacia el deporte, como herramienta para enseñar valores, mejorar la salud y promover la sana competencia.

#Efemérides #CPADB #DíadelDeporte





La Comisión Presidencial de apoyo al Desarrollo Barrial benefició el montaje del XIV Campeonato Internacional de Taekwondo "Los Gallitos Santo Domingo 2019", con la entrega de medallas y trofeos en apoyo al deporte dominicano.

La entidad beneficiada corresponde al nombre de Maestros Unidos de Taekwondo (Muntae).

Estos conforman las escuelas Centro Heros de Taekwondo en Santo Domingo Este, VM Taekwondo en Villa Mella y Maldonado Taekwondo ubicada en el Distrito Nacional.

Presidencia de la República Dominicana

Departamento de Comunicaciones de CPADB





Beneficiamos a familias de sectores vulnerables, en esta ocasión, con la entrega de canastillas para mujeres embarazadas.

La entrega fue realizada a través de la dirigente comunitaria Altagracia Bautista de Santo Domingo Norte.





A través del departamento de Asistencia Social donamos canastillas para mujeres embarazadas.

Las beneficiadas corresponden al nombre de Carolina Melo y Chaneli García, ambas del municipio de Los Alcarrizos.

Asimismo, a la Cámara de Diputados en representación de la diputada Ana Mercedes Rodríguez, quien envió a un representante.





La Comisión Presidencial de Apoyo al Desarrollo Barrial reinauguró el club Vista Bella, en Villa Mella, Santo Domingo Norte, como parte de su contribución a fortalecer la recreación de los barrios.

El acto fue encabezado por su presidenta Lethi Vásquez, con la presencia del alcalde Rene Polanco y otras autoridades.







Entregamos completamente remozado el club Vista Bella, de Santo Domingo Norte el cual fue recibido con orgullo y entusiasmo por representantes de la comunidad.





El remozamiento del club Vista Bella contó con la demolición de baños, oficina, desmonte de techo, para en su lugar edificar nuevas instalaciones de oficinas, baños, tarima para eventos, nuevos techos y aluzinc.







El presidente del club Vista Bella de Santo Domingo Norte, Mario López muestra satisfacción en nombre de la comunidad al recibirlo completamente remozado por la Comisión Barrial que preside Lethi Vásquez.





Comisión Barrial reinaugura club recreativo en Santo Domingo Norte

Lea a continuación la noticia completa a través del siguiente enlace. 🗣 🗷

Fuente:

https://elnacional.com.do/comision-barrial-reinaugura-club-recreativo-en-santo-domingo-norte/





Lea a continuación la noticia completa a través del siguiente enlace. 💝 🗖

Fuente:

https://eldia.com.do/comision-barrial-reinaugura-club-recreativo-en-santo-domingo-norte/





Logramos la certificación <u>#NorticE1</u>: Norma para la Gestión de las Redes Sociales en los Organismos Gubernamentales certificando las siguientes redes: Facebook, Twitter, Instagram y YouTube. El cual otorga la <u>@opticrd.</u>

La Gerencia de Comunicaciones y Relaciones Públicas y la División de Tecnologías de la Información y Comunicación de #CPADB, implementaron las directrices para alcanzar la Nortic E1, que forma parte del Marco Normativo de TIC y Gobierno Electrónico.

La licenciada Lethi Vásquez, presidenta de CPADB mostró satisfacción por el logro de dicha certificación.





Beneficiamos a dirigentes comunitarios con la entrega del servicio Apoyo al Mejoramiento de Viviendas, a las familias que habitan en condiciones de vulnerabilidad y riesgo social.

Entregamos zinc, enlates y bajantes al señor Jesús Ponche Nova de la comunidad La Victoria, a la señora Mercedes Ferreras de Villa Duarte y a la dama Ana Mercedes Mendoza.

Además, donamos raciones alimenticias a familias que viven en extrema pobreza.

En beneficio del señor Francisco Luciano de Sabana Pérdida.





Contribuimos a mitigar la pobreza realizando donaciones de electrodomésticos y cilindro de gas para el hogar, y de esta manera fomentar el desarrollo integral.

Entregamos televisores, neveras, una lavadora y un cilindro de gas.

Los beneficiados son las señoras: Bartola Suárez de la comunidad La Esperanza de Santo Domingo Norte, Rossi Corporan y Cristina Suárez quienes enviaron a un representante. Además, del señor Virgilio Caba.





A través del departamento de Asistencia Social entregamos sillas y enseres del hogar a dirigentes comunitarios de Santo Domingo Norte.

Fueron donadas sillas plásticas a la Parroquia San Francisco De Asís, del sector Mata Los Indios, Villa Mella.

Además, de camas, lavadora, estufa de horno, cilindro de gas, licuadoras, planchas, ollas de presión, juego de vajillas y de sábanas, a las señoras Arcadia Campo y Regina Contrera, ambas de Sabana Pérdida.





Cada 25 de noviembre conmemoramos el Día Internacional de la No Violencia contra la Mujer, tiene como objetivo denunciar la violencia que se ejerce sobre las mujeres, al ser discriminadas por su género, en todo el mundo y reclamar políticas para su erradicación.

La convocatoria fue iniciada por el movimiento feminista latinoamericano en 1981 en conmemoración a la fecha en la que fueron asesinadas, en 1960 por la tiranía de Rafael Leonidas Trujillo, las tres hermanas Mirabal (Patria, Minerva y María Teresa).

<u>#</u>DíadelaNoViolenciacontralaMujer <u>#</u>DesarrolloBarrial <u>#</u>EsfeméridesCPADB







Nuestros servidores públicos realizan la socialización de los resultados de la encuesta de Clima Organizacional 2019, realizada en nuestra institución, a cargo del Departamento de Recursos Humanos de CPADB que dirige el licenciado Reinaldo Soriano, y la Sección de Capacitación representada en la actividad por su analista Yohanda Sánchez.



Lic. Félix Montán Toribio

Encargado Departamento de Comunicaciones



21 12